
 
 
 
 

GR Stefan STÜCKLSCHWEIGER  16.1.2024 
 
 

F R A G E S T U N D E 
 

an Frau Vizebürgermeisterin Maga. Judith Schwentner 

 
am 18.1.2024 

 
 
 
Betreff: Parkplätze Zollgasse 
 
 
 
Sehr geehrte Vizebürgermeisterin Maga. Judith Schwentner 
 
In der Gemeinderatssitzung vom 30.3.2023 wurde der TOP 18 - Baumschutz 
bei öffentlichen Parkplätzen beschlossen, mit dem auch in der Zollgasse die 
Parkplätze zugunsten des Baumschutzes auf der Südseite entfallen sollten. 
Stattdessen war geplant, auf der Nordseite (vor dem AMS) einige Ersatz-
parkplätze einzurichten. 
 
Im Lauf des Herbsts 2023 wurden die geplanten Maßnahmen umgesetzt und 
die Markierungen der Parkzone entfernt (Südseite) bzw. angebracht 
(Nordseite). Kurze Zeit später war aber der ursprüngliche Zustand wieder 
hergestellt – jetzt wird wieder zwischen den Bäumen geparkt und von den 
Ersatzparkplätzen blieben nur die Auffräsungen im Asphalt übrig. 
 
 
Aus den dargestellten Gründen stelle ich an Sie, sehr geehrte Frau 
Verkehrsstadträtin, die  
 

Frage: 
 
„Mit welchen Kosten waren im Rahmen des geplanten Baumschutzes in der 
Zollgasse die Beseitigung bzw. Wiederanbringung der Bodenmarkierungen 
hinsichtlich der dort verordneten Parkzone im Herbst 2023 verbunden?“ 

 


